



II. Apesar de los vaivenes de la economía global, la inestabilidad en los precios del petróleo, y las fuertes críticas por su fallido intento de control de la española Repsol (con la millonaria inversión que implicó el asunto), Pemex mantiene la confianza de los analistas. En la petrolera que dirige **Juan José Suárez Coppel** recibieron gustosos la noticia de que la calificadora Standard & Poor's confirmó sus notas para emisiones de deuda, tanto en moneda local como a escala global, tras considerar que ha tenido un buen comportamiento financiero.